



SECCIONES

EL TIEMPO

MI SUSCRIPCIÓN

CARLOS

MIS NOTICIAS

ECONOMÍA

FINANZAS PERSONALES

EMPRESAS

SECTORES

SECTOR FINANCIERO

Compartir



## Las supuestas presiones para que Felipe

El presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, permanecerá en su cargo hasta finales de marzo próximo.

FOTO: Rodrigo Sepúlveda / Archivo EL TIEMPO

Comienza carrera para buscar reemplazo al directivo, en el sonajero ya hay dos nombres

RELACIONADOS: GUSTAVO PETRO | **ECOPETROL** | SAUL KATANN | FELIPE BAYÓN | CARLOS ARTURO GARCÍA MAHECHA

SR

REDACCIÓN EL TIEMPO

27 de enero 2023, 08:59 A. M.

Seguir  
Empresas

Comentar



Guardar



Reportar



Portada

**T**ras permanecer cinco años y seis meses al frente de la mayor empresa de Colombia, Ecopetrol, Felipe Bayón anunció ayer que dejará la presidencia de esta a partir del 30 de marzo próximo. Su decisión sorprendió a algunos, pero otros la veían venir desde hace algún tiempo, casi que desde cuando asumió Gustavo Petro las riendas del país en agosto del 2022.

(Lea también: ¿Qué viene ahora para Ecopetrol con la salida de Felipe Bayón?)

### Temas relacionados

ECOPETROL 12:00 A. M.

**SUSCRIPTORES** ¿Qué viene ahora para Ecopetrol con la salida de Felipe Bayón?



ECOPETROL 06:57 P. M.

Se va Felipe Bayón, el presidente de los récords históricos de Ecopetrol



### Ponte al día

### Lo más visto

08:47 A. M. VALENTINA TRESPALACIOS

Lo que cargaría John Poulos en sus maletas al ser capturado



07:44 A. M. ISRAEL

Israel y Gaza intercambian ataques aéreos tras 'masacre' de palestinos



12:00 A. M. ESTRANGULAMIENTO

Celular de Valentina Trespalacios estuvo a punto de ser vendido en \$550 mil



05:40 A. M. MENSAJE DIRECTO

'Viví el amor más bonito de mi vida con la pareja de un familiar'



12:00 A. M. INFLUENCERS

¿Los 'influencers' en la política llegaron para quedarse? Análisis



Reciba noticias de EL TIEMPO desde Google News

Los positivos resultados, con utilidades récord, logrados durante su gestión en la petrolera colombiana, al parecer, no fueron suficiente razón para que siguiera al frente de la compañía. Todo lo contrario, desde hace algunos meses los rumores sobre un cambio en la dirección de Ecopetrol tomaban fuerza y eran tema de conversación en las juntas directivas, incluso en la realizada ayer jueves, cuando se conoció la noticia de

**EL TIEMPO**  
**Boletines**

Recibe la mejor información en tu correo de noticias nacionales y el mundo

Correo electrónico

Nombre

**INSCRIBIRTE AQUÍ**

su salida.

Al cierre del tercer trimestre de 2022, **Ecopetrol** acumulaba ganancias por 26,5 billones de pesos en lo corrido del año, además de reportar ingresos históricos por 119,8 billones de pesos.

Un análisis de Daniel Coronell, para W Radio, señala, precisamente, que **Saúl Kattan quien preside la junta directiva de Ecopetrol** y, además en muy cercano al presidente desde el año pasado venía conversando con Bayón sobre su salida.

(Le puede interesar, además: [Exdirector de Minenergía hace delicadas revelaciones sobre informe petrolero](#))

Según la información "Kattan le decía que pensar en la sucesión era necesario pero no apremiante", frente a lo cual el máximo vocero de la petrolera colombiana siempre mostró "la mejor disposición reiterando, eso sí, que esperaba que se le diera un trato comedido y digno y que la empresa honrara los compromisos que tiene con él".

Sin embargo, comenta el autor de la nota que, uno de los motivos que pudo acelerar la decisión de que Bayón se hiciera a un lado en el manejo de la petrolera, fue la negativa del directivo de no acompañar esta semana a **Irene Vélez, ministra de Minas y Energía**, en la defensa del informe de reservas de petróleo y gas, el cuál ha generado una gran controversia en el país.

Lo cierto es que, según menciona, al término de la junta directiva de **Ecopetrol** de ayer, el presidente de la compañía solicitó a los miembros de esta que se quedaran y posteriormente les comunicó su decisión, que "no era propiamente una renuncia (Esto es clave porque si se tratara de una renuncia perdería parte de la compensación que justamente se ha ganado)" de permanecer en el cargo hasta finales de marzo, algo que "había venido hablando con **Saúl Kattan**".

Kattan, según se menciona, está entre la baraja de posibles sucesores de Bayón en la presidencia de **Ecopetrol**, junto con Ricardo Roa, ingeniero mecánico de la Universidad Nacional, que ha sido gerente de la Empresa de Energía de Bogotá, presidente de la Transportadora de Gas Internacional, TGI, y gerente de la Empresa de Energía de Honduras.

- He leído y autorizo [Términos y Condiciones](#) de este portal.
- Autorizo el tratamiento de mis datos personales conforme con la Política de Tratamiento de Datos de [CASA EDITORIAL EL TIEMPO S.A.](#) y su Política de datos de [Navegación/cookies](#), las cuales declaro que he leído y entendido.



REDACCIÓN EL TIEMPO  
27 de enero 2023, 08:59 A. M.



DESCARGA LA APP EL TIEMPO  
Personaliza, descubre e infórmate.



## Otras noticias



BOGOTÁ  
2023-01-27

**Según defensa, John Poulos teme por su seguridad y asegura que fue maltratado**



SECTOR FINANCIERO  
ENE. 25 DE 2023

**Dólar completó seis jornadas a la baja y en 2023 ha perdido unos 271 pesos**



BOGOTÁ  
ENE. 24 DE 2023

**Valentina Trespal: un segundo hombre en el homicidio?**

## Empodera tu conocimiento



FELIPE BAYÓN 08:45 A. M.

**Las supuestas presiones para que Felipe Bayón deje la presidencia de Ecopetrol**



RUSIA 08:16 A. M.

**Petro sobre Ucrania y Rusia: 'Yo no ayudaré a prolongar ninguna guerra'**



## Nuestro Mundo

COLOMBIA

INTERNACIONAL

BOGOTÁ

MEDELLÍN

CALI

BARRANQUILLA

BARRANQUILLA 09:30 A. M.

**Así es el dispositivo de seguridad para eventos del Carnaval este fin de semana**

La programación incluye 13 actividades culturales y 2 partidos de fútbol ...



SABANETA 09:04 A. M.

**Polémica en Antioquia por estudiantes que usaron tanqueta para volver a clases**



CAUCA 08:56 A. M.

**Mascotas tras el derrumbe, la otra cara del drama en Rosas, Cauca**



MONTES DE MARÍA

09:09 A. M.

**Montes de María tendrá universidad y ya tienen en el apoyo de Mineducación**

Gobernador de Bolívar radicó proyecto ante el Ministerio de Educación. ...



MELISSA MÚNERA 08:15 A. M.

**Tras levantar el paro en Barrancabermeja hay paso progresivo en la Ruta del Sol**



## Horóscopo

Encuentra acá todos los signos del zodiaco. Tenemos para ti consejos de amor, finanzas y muchas cosas más.



## Crucigrama

Pon a prueba tus conocimientos con el crucigrama de EL TIEMPO



Sigue bajando para encontrar más contenido



## Petro y el mal ejemplo

Aplicar mano blanda con narcos y con vándalos les ha salido carísimo a López Obrador y a Boric. |

Tienda Verificada | Patrocinado [Ver ofertas](#)



### Los tenis mas cotizados en usa, ya estan en Bogotá a precio de fabrica

